



4 de septiembre de 2007

La CHS acoge una exposición de Ecologistas en Acción de la Región de Murcia sobre el Proyecto Nutria

*Se pretende que los ciudadanos conozcan, cuiden y respeten a este
habitante del Segura*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) acogerá la exposición itinerante del Proyecto Nutria de Ecologistas en Acción de la Región de Murcia (EeARM) desde el próximo día 4 hasta el 17, ambos inclusive. Esta colaboración se enmarca dentro del deseo de la CHS de mantener con hechos concretos una actitud cercana a las asociaciones ecologistas en la defensa de los valores medioambientales.

La exposición, que será inaugurada por el presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita y la presidenta de EeARM, Julia Martínez, recoge los trabajos desarrollados al amparo del convenio firmado en 2005 y mostrará seis paneles. El primero de ellos, presenta al Proyecto Nutria y recoge sus objetivos, las actuaciones realizadas y las que se desean realizar en un futuro. Los cuatro paneles siguientes tratan sobre la nutria, informando sobre su hábitat natural y sobre los riesgos que corre su población y cómo se podría recuperar ésta. También reflejan las características del bosque de ribera del río Segura que es el hábitat natural de la nutria, así como de sus valores medioambientales y ecológicos, el nivel de conservación del mismo y su importancia en la subsistencia de la nutria. En el sexto, la exposición se centra en los macroinvertebrados acuáticos, ya que representan una parte importante de la dieta de la nutria, además de ser unos informadores primordiales de la calidad de las aguas.

La muestra se inaugurará a las 12 horas del martes 4 de septiembre, y podrá visitarse de 9 h a 13.30h y de 17h a 19h, de lunes a viernes en la sede de la CHS. La exposición una vez concluida viajará a algunos municipios de la cuenca en los próximos meses.

Con el objeto de profundizar en el conocimiento de esta especie, la CHS y EeARM han firmado un segundo convenio de cooperación con EeARM donde se incluye la conservación y restauración del ecosistema fluvial de la cuenca del Segura. El Proyecto Nutria, tiene como fin facilitar las labores de información, participación social, formación y actuación que contribuyan al entendimiento del río y al de su ecosistema como patrimonio histórico y cultural de toda la ciudadanía y, por tanto, ámbito que debe ser conservado, restaurado y gestionado de una manera sostenible.

El objetivo fundamental de esta cooperación es fomentar la conservación y la restauración del ecosistema fluvial de la Cuenca del Segura, especialmente los tramos alto y medio del río Segura a su paso por la región de Murcia. Incluye iniciativas para mejorar el estado ecológico de las aguas superficiales, subterráneas y costeras, así como de los amenazados bosques de ribera.

Las actividades posibles son las relacionadas con campañas de información y sensibilización, procesos de participación ciudadana, contribuciones de la aplicación de la Directiva Marco del Agua y en general, con la conservación y restauración del ecosistema fluvial de la cuenca del río Segura.